

Winterthur, 3. April 2000

KR-Nr. 147/2000

A N F R A G E von Christoph Schürch (SP, Winterthur)

betreffend Renovation Kinderspital

In der NZZ vom 29. März 2000 war zu lesen, dass zur geplanten und dringend nötigen Sanierung des Kinderspitals nun auch alternative Standorte geprüft würden.

Ich frage den Regierungsrat an:

1. Wann wird im Regierungsrat über den Planungskredit für das Kinderspital entschieden?
2. Wie hoch wird dieser ausfallen?
3. Werden neben dem Grundstück bei der Schulthessklinik weitere mögliche Alternativen geprüft (Pflegerinnenschule, Rotkreuzspital etc.) ?
4. Welche Kriterien werden für einen Entscheid, ob um- oder neugebaut wird, einbezogen (zum Beispiel Umbauzeit, Betriebseinschränkungen, Finanzen, Synergien mit anderen Kliniken, städtebauliche Aspekte)?
5. Welche Prioritätenordnung wird diesen Kriterien gegeben ?
6. Wird der Kantonsrat dereinst etwas zur Sanierung des Kinderspitals zu sagen haben ?

Christoph Schürch